

El alcalde de Toledo resultó reelegido en su cargo, con el 94,07% de los votos en el X Congreso Regional del PP

Molina se marca el reto de ganar las autonómicas de 2007 tras resultar elegido presidente regional del PP

El presidente del PP de Castilla-La Mancha, José Manuel Molina, resultó reelegido en el cargo con un apoyo del 94,07 por ciento de los votos del X Congreso regional, donde el presidente de los 'populares', Mariano Rajoy, le señaló como "el mejor candidato

que podemos tener a presidente de la Comunidad Autónoma".

El X Congreso del PP castellano-manchego brindó así un amplio respaldo a la única candidatura presentada y encabezada por Molina, que ha conforma-

do un Comité Ejecutivo muy renovado donde la principal "sorpresa" fue la nueva secretaria regional de la formación, la senadora por Cuenca Angeles García Romero, que sustituye a la ciudadrealeña Rosa Romero.

Un total de 818 compromisarios fueron convocados al X Congreso regional del PP, donde el principal reto que se marcó Molina fue lograr el cambio político en la Comunidad Autónoma en el 2007, para lo que reclamó la unidad del partido, porque "en el PP no estamos para ganar congresos sino para ganar elecciones".

En su discurso como candidato a la reelección, el también alcalde de Toledo pidió a sus compañeros "no perder ni un gramo de energía en la disputa interna" y recordó que "nuestro adversario es el Partido Socialista", al tiempo que abogó por "afianzar la confianza en nosotros mismos".

También subrayó que en el Partido Popular "sabemos ganar elecciones" como lo demuestran los resultados en los comicios municipales, generales y en las europeas.

"Entre todos podemos ganar" en 2007, afirmó el dirigente del PP, quien dijo conocer bien "a nuestro adversario político", porque de él, además de la confrontación política, "me han venido insultos, calumnias, insidias, descalificaciones personales y malas artes".

Cuenta atrás para las elecciones

El presidente nacional del PP, Mariano Rajoy, acudió al congreso castellano-manchego-celebrado en el Campus universitario de la Fábrica de Anmas de Toledo para brindar su apoyo a José Manuel Molina, al que apuntó como "el mejor candidato que podemos tener a presidente de la Comunidad".

"Hoy comienza la cuenta atrás para las elecciones (autonómicas) del 2007; tenemos una gran oportunidad y en nuestras manos está el aprovecharla", dijo Rajoy, quien se mostró convencido de que Molina contará con "el apoyo de todos".

Para el presidente del PP, resulta obvio que "la gente nos quiere, y ahora depende de nosotros, de nuestra inteligencia y nuestra capacidad para llegar a acuerdos", pero advirtió de que "nada peor que ofrecer una opción que no esté unida y en la que no se pueda confiar".

Por otra parte, el cónclave de los 'populares' castellano-manchegos aprobó seis ponencias de



José Manuel Molina resultó reelegido presidente regional del PP en un Congreso que contó con la presencia del presidente nacional del partido, Mariano Rajoy, en la jornada inaugural.



trabajo que constituyen la base programática del partido para los próximos años.

En una de ellas, los 'popula-

res' reivindican el Plan Hidrológico Nacional (PHN) aprobado en la pasada legislatura bajo el Gobierno de José María Aznar y que

contó con el acuerdo del Ejecutivo autonómico y de todas las fuerzas políticas y sociales de la región.

Un partido unido para afrontar el reto de ganar las elecciones autonómicas

La nueva secretaria general del PP de Castilla-La Mancha, María Angeles García Romero, ha señalado, durante su primera comparecencia tras ocupar su nuevo cargo, que la Ejecutiva Regional de este partido va a apostar por las listas unitarias en los congresos provinciales que se van a celebrar en diciembre, con el fin de conseguir un partido unido para afrontar el reto de ganar las próximas elecciones autonómicas y generales en la región.

"Siempre hemos dicho que queremos un partido unido y que lo necesitamos más que nunca", por lo que desde la Ejecutiva regional se va a apostar por las listas unitarias, reiteró García, que no obstante puntualizó que "somos más demócratas que nadie y sabemos que todo el mundo está legitimado para presentar candidaturas", pero aseguró que en el partido prima la unidad. A su juicio, este es un momento histórico para Castilla-La Mancha, porque supone el comienzo del camino que quiere recorrer el PP para conseguir sus objetivos de ganar las próximas elecciones autonómicas de 2007 y las generales de 2008.

Para ello cuenta con un proyecto de futuro, que contrasta con el que viene presentando el PSOE desde hace 21 años, que está obsoleto y no sitúa a Castilla-La Mancha en los parámetros en los que debería estar, afirmó la secretaria regional del PP.

Entre otras propuestas, el proyecto del PP hará especial hincapié en asuntos como la creación de empleo y sobre todo en materia agrícola, ya que, según aseveró, el medio rural ha estado abandonado por el Gobierno de Castilla-La Mancha en los últimos veintidós años, lo que ha provocado el despoblamiento.

Finalmente, destacó que el PP de Castilla-La Mancha sigue apostando por el Plan Hidrológico Nacional (PHN), porque se trata de un documento que había sido consensuado.

Por lo tanto, el PHN volverá a ser puesto en funcionamiento una vez que el Partido Popular consiga ganar en las elecciones generales en 2008, porque en opinión de García "está claro que es el documento más fiable para hacer posible la solidaridad entre todas las regiones, que es uno de los principios básicos".

"Rearmado" para lograr la Presidencia de la Junta

Durante la jornada de clausura, Molina pidió "generosidad" a los representantes de su partido de cara a los Congresos Provinciales de diciembre después del respaldo obtenido en este X Congreso Regional, del que han salido "rearmados" para lograr la presidencia de la Junta en 2007.

"Con este Congreso-dijo Molina- nos hemos rearmado de fuerza e ilusión y aquí hay un partido más unido que nunca y me atrevería a decir, añadió, más hermanado que nunca, con un objetivo muy claro, ganar las elecciones autonómicas del 2007 y luego ganar las generales en 2008".

El reelegido presidente afirmó que "ganar las elecciones depende de nosotros", por lo que hizo un reflexión interna y una petición a los presentes porque los Congresos Provinciales están "a la vuelta de la esquina", por lo que "os pido encarecidamente que ejerzáis la democracia interna, pero, no se debe dar tres cuartos al pregonero".

Ejecutiva Regional

La nueva Ejecutiva regional que preside José Manuel Molina, está integrada por Angeles García, senadora por Cuenca; Natalia Tutor, concejala de Toledo; Germán Chacón, concejal de Alarcos (Cuenca); Benjamín Prieto, alcalde de Fuentelespino de Haro (Cuenca); José Ignacio Echániz, diputado nacional por Guadalajara; Ana Guarinos, diputada regional por Guadalajara; Sixto González, alcalde de La Roda (Albacete); Gustavo de Arístegui, diputado nacional por Ciudad Real; Carlos Cotillas, alcalde de Tomelloso (Ciudad Real); Santiago Lucas-Torres, alcalde de Campo de Criptana (Ciudad Real); Sagrario Bejerano, alcaldesa de Menasalbas (Toledo); José Carlos Martínez, alcalde de Ocaña (Toledo); Pedro Casas, alcalde de Miguel Esteban (Toledo); Pilar Ayuso, eurodiputada; Luis de Grandes, eurodiputado; Porfirio Herrero, secretario provincial de Guadalajara; Dolores Cospedal, vocal del Comité Ejecutivo Nacional; David Díez, alcalde de Tobarra (Albacete); María José Rivas, concejala de Toledo; Lucrecio Serrano, diputado regional por Albacete; Alejandro Balduenza, vocal de la Ejecutiva Provincial de Albacete; y Francisco Estarellas, presidente de la Junta Local de Caudete (Albacete). Molina propuso también la incorporación a la nueva Ejecutiva Regional de los alcaldes de Socuéllamos (Ciudad Real), Sebastián García; y de Las Pedroñeras (Cuenca), José Manuel Tortosa.